

# Falleció una de las Nueras de Lanusse en un Atentado Terrorista

**BUENOS AIRES, 9 de febrero (DPA-AP-UPI-AFP).—** Víctima de un atentado terrorista, falleció esta noche (hora local) una nuera del expresidente argentino Alejandro Agustín Lanusse. La acción, aparentemente, estaba dirigida contra el exmandatario.

Según las primeras informaciones el ataque fue perpetrado contra el domicilio de Marcos Lanusse, uno de los nueve hijos del expresidente, ubicado en el residencial barrio Norte Buenos Aires.

Como consecuencia del hecho falleció María Caride, esposa de Marcos Lanusse.

La bomba había sido dejada en el lugar por manos anónimas.

Tras el estallido del artefacto, María Caride de Lanusse fue conducida con graves heridas a un hospital cercano, pero falleció antes de ser intervenida quirúrgicamente.

Hasta el momento se desconocen otros detalles del suceso. Tampoco se sabe qué organización fue la autora del atentado y si tenía por destinatario al exmandatario argentino (marzo de 1971 a mayo de 1973).

Por otro lado, el general Adel Vilas salvó su vida hoy de

un atentado ejecutado por la organización clandestina Montoneros, al cumplirse un año de "Operativo Independencia" en Tucumán que Vilas comandó hasta el mes pasado, dijeron aquí fuentes seguras.

Montoneros había dispuesto "ajusticiar" al general Vilas mediante "envenenamiento", un método inédito en la organización que se autodenomina "peronista", haciendo coincidir la fecha del atentado con el primer aniversario del operativo que en la norteña provincia de Tucumán cumple el ejército argentino combatiendo al ilegal "Ejército Revolucionario del Pueblo", de orientación marxista leninista.

Se informó que una reunión cumbre realizará mañana la presidenta argentina María Estela Perón con los máximos dirigentes de su partido, ministros y legisladores en la residencia privada de Olivos, se anunció oficialmente hoy aquí.

Los observadores locales estimaban que la jefa de Estado realizará mañana un "supremo esfuerzo" para salvar las diferencias que existen en el seno del peronismo, incrementadas por el anuncio de 50 diputados que amenazan con renunciar a sus bancas, declaración que formularon luego de la entrevista que sostuvo el gobernador de Buenos Aires, Victorio Calabró, con la presidenta Perón el viernes último.

Por su parte el sector gremial argentino pidió hoy una audiencia a la presidenta para transmitirle su desagrado con la gestión del ministro del Interior.

En una reunión del ala sindical del movimiento peronista, se aprobó un documento conteniendo severas críticas a algunos miembros del Poder Ejecutivo.

La Jefa de Estado accedió a reunirse mañana con los dirigentes gremiales, que irán acompañados por legisladores de igual extracción y un representante de la Juventud Sindical Peronista (JSP).

Los dirigentes sindicales peronistas calificaron hoy de "tensa" y "muy crítica" la situación en que se desenvuelven actualmente las relaciones entre el gobierno y los sindicatos.

Pese a lo que se había anunciado, no asistieron los integrantes del consejo directivo de la CGT, pero se destacó el ingreso al lugar de las deliberaciones de los ex ministros de trabajo Ricardo Otero y Marcos Ruckauf, el último de los cuales renunció a ese cargo la semana pasada.